

Elle a emporté à jamais son beau sourire

Luce Phlips

mieux connue sous le nom de

Luce de Gerval

ancienne institutrice de l'Ecole de la Paix
à Rhode-Saint-Genèse



nous a quitté ce samedi 26 mars 2022 dans le courant de sa 83^e année.

Vous font part avec une grande tristesse de sa disparition

Maurice Crombois, son compagnon de vie depuis 40 ans

Olivier et Thierry Latapie de Gerval, ses enfants

Ode de Hennin de Boussu Walcourt et Karine Calvaer ses belles filles

Théodore, Gaspard et Mathis Latapie de Gerval, ses petits enfants

Claire, Anne, Jean-François et Jean-Luc Crombois, ses beaux-enfants

Sarah, Natacha, Mathieu, Gilles, Lucas, Miguel, Elie, Christian, Yanis, ses beaux-petits-enfants

Jeanine, Micheline, Jacques, Nicoles (+) et Anne-Marie Phlips, ses soeurs et frère,

ainsi que leurs enfants, ses nièces et neveux.

La famille tient à remercier ceux qui, d'une façon ou d'une autre, l'ont soutenue,
en particulier les infirmières d'OXI CARE.

La liturgie funèbre à laquelle vous êtes invités aura lieu

en l'église Notre Dame Cause de Notre Joie

9, avenue des Trembles à 1640 Rhode-Saint-Génèse

le jeudi 31 mars à 11 heures.

Il sera possible de présenter vos condoléances à partir de 10h45.

Condoléances possible sur www.onnockx.be